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Fondation PEI-CSDC 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
SÉANCE ORDINAIRE DU 2 OCTOBRE 2017  

ÉCOLE DU SENTIER -18 H 30 

Procès-verbal 
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1. Mot de bienvenue et vérification des présences Constat   Tout le monde est présent 
 
On reçoit Madame France Lefebvre et Monsieur Jean-François 
Houle. 

 
 
 

 
 

2.   Lecture et adoption du compte-rendu de la 
dernière rencontre 

Adoption Suivis; 
 
Assurances 
 
Stéphane et Anny demande à Bernard Gauthier si on peut 
inclure, via un avenant, les assurances couvrant les 
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administrateurs de la fondation, à ceux de la commission 
scolaire. 
 
Contribution du secondaire 
 
Stéphane mentionne que certaines activités du Pei peuvent 
contribuer à la fondation.  Stéphane apportera une liste des 
activités du Pei-secondaire au prochain CA afin de cibler des 
activités potentielles.  Une demande sera ensuite faite au CE de 
l’école Jeanne-Mance. 
 
Anny propose et Martin seconde l’adoption 

I 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour Adoption Conforme  

Anny  propose et Daniel seconde l’adoption 

 
 
 
 
 

4. Discussion avec Mme France Lefebvre, DG de la 
CSDC 

Suivi, 
information 
et 
discussion 

Madame Lefebvre nous présente le processus de réflexion et de 
discussion effectué avec le conseil des commissaires, le 
personnel de l’école du Sentier, le conseil d’établissement de 
l’école et finalement, le CA de la fondation du Pei. 
 
Madame Lefebvre nous présente le sondage concernant le 
programme primaire d’éducation international.  Il sera acheminé 
aux parents dans les prochaines semaines. 
 
Le sondage permettra d’obtenir des informations 
supplémentaires aux orientations futures. 
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5.   Approbation de la résolution de demande d’aide 
financière 

Approbation La demande de la direction à la fondation Pei-CSDC 
 

•  Des frais de formations de la SÉBIQ encourus en 
novembre 2016, en janvier  ainsi qu’en avril 2017 par le 
personnel de l’école du Sentier dispensant le programme 
primaire international.  Le montant de cette demande 
s’élève à 3270, 00 $1.   

• La cotisation annuelle à la SÉBIQ pour l’année scolaire 
2016-2017. Le montant de cette demande s’élève à 
4959,16 $1. 

 
Voir document joint 
 
Dominic Propose Élizabeth seconde 

 
6. Prochaine rencontre de l’AGA Suivi, 

information 
et 
discussion 

L’assemblée générale de la fondation aura lieu le lundi 23 
octobre 2017 à 18h30 à l’école du Sentier. 

    

7. Dates de rencontres du CA Suivi, 
information 
et 
discussion 

Les membres du CA déterminent que les rencontres se tiendront 
les lundis à 18h30.  Les dates seront déterminées après chacune 
des rencontres.  On doit tenir minimum 4 rencontres 
annuellement. 
 

 
8. Varia 

 
Suivi, 
information 

Aucun point en Varia 
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et 
discussion 

 9. Levée de l’assemblée Approbation Élizabeth propose Martine seconde 

     
 


